

志～いつでも前を向いて～

鳥取大学附属中学校
第3学年通信第16号
令和5年10月5日
文責：藤原一恵

まとめと次のこと

前期を振り返って
みました。あ、いく間
でした。

今日で前期が終わりました。4月に新しいクラスになり、東京へ行きましたね。会話を楽しみながらの食事ができました。マスクを外して過ごせる場面も増えました。各部活動でも制限が緩和され、大きな声で互いに励まし合い、一杯の勝負をしました。頑張っている姿や試合後のミーティングで後輩へ語った言葉など、各顧問の先生方から聞けてとても嬉しく、頼もしく感じていました。また、運動会では、後輩達に全力で樂しまるカッコイイ姿を見せてくれました。行事の時だけではなく、毎日の生活の中で係や委員会、当番活動といった様々な場面で、周りに気遣って声をかけたり、仕事をしてたりできる皆さんに支えられて、各学級や学年の一日がスムーズに送られています。それが普通であることがすごいことだと思っています。自然と「思いやりと自治」の備わった3年生になっているんだと4月から振り返って実感しました。いよいよ卒業に向けた後期がスタートします。まだまだ「自治」のために「自分が活かせる場面」はたくさんあります。様々な行事がコロナ禍前に戻り、改めて今までの附中の伝統を担う立場の3年生、次々と活躍するところを見られると期待しています。秋休みは短いですが、卒業までの学校生活の目標をじっくり考えて、決めておいてほしいなと思います。そして、その目標達成を目指して、一緒に頑張っていきましょう。

進路希望調査 10/13(金)〆切

今日、進路についての希望調査を配布しました。前期のふり返りとあわせて、進学先について、またはその先の将来について話をしてみて下さい。「どんな大人になりたいのか」「どんな大人になつてほしいのか」と伝え合えるといいですね。

1ラスト
泉咲希さん
福田理世奈さん
大森一恵さん

お知らせ

11/10(金) PM
進路説明会

保護者の方が対象です。
詳細は10/10(金)配布します。

